

医局だより



Institute of
SCIENCE TOKYO



第 48 回日本女性栄養・代謝学会学術集会

こんにちは！

1月になってしまいました。明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします！

さて、医局だよりをさぼっている間に、東京医科歯科大学は東京工業大学と統合し、10月1日から東京科学大学になりました！！9月終わり頃の学内メールで「ありがとう TMDU、こんにちは Science Tokyo」という文言がありました。「さようなら TMDU」ではないところに優しさと哀愁を感じました。寂しさもありながら、期待も大きいです！今後の発展に、私たちもたくさん寄与しましょう！

まだ学内、院内にも東京医科歯科大学が残っています。3か月経ってようやく Science Tokyo に慣れてきたかな？という感じですが、今後はもっともっとなじんで、Science Tokyo に染まらずにはいられなくなるでしょう。

今月号の話題は8月22、23日に行われた、第48回日本女性栄養・代謝学会です。なんとびっくり、夏の話題です。宮坂教授が会長となり「医食同源」をテーマとして一橋講堂で開催されました。母子栄養懇話会との合同開催で非常に多くの医師や看護師、栄養士の方々にご参加いただきました！



学会ポスターです。自慢ですが、わたくし作りました。手作り感満載の学会で準備は大変でしたが、無事に盛況に終わり本当に安心しました。平日でしたが、医局のスタッフもたくさんお手伝いに来てもらい、業務を分担して進めました。逆に病棟のスタッフが手薄になり、大学で仕事をしていた先生方にも迷惑をおかけしましたが、みなさんお疲れ様でした！学会中の写真をいくつかご覧ください。



大学で現在働いている郡悠介先生の奥さん、郡詩織先生にも講演でお話していただきました！



参加者一同での学会終了時の記念写真です。学会が終わり、緊張から解放された和やかムードです。





栄養代謝学会の理事長であり、合同開催の母子栄養懇話会学術集会の会長であった愛媛大学教授の杉山先生とのツーショットです。宮坂教授と仲良しです！

最後は2日目をお手伝いしてもらった医局のみんなで記念撮影を撮りました。1日目も合わせると倍以上のスタッフにご協力いただきました。ありがとうございました！



Science Tokyo は年明けから電子カルテが大幅に入れ替わり、ちょっとしたニックがありました。2週間経ち少し慣れてきて、新しい技を発見して喜ぶ余裕が出てきました。そろそろ通常業務に戻る Science Tokyo です。

前回号に書きました私の差し迫った少し面倒な仕事は、なんとか無事に、失敗せずにすみました。だれも気にしていなかったと思いますが、万万が一、愛読者がいた場合を考えて言及しました。

では、また医局だよりを見に来てください！

2025年1月17日
文責：廣瀬 明日香